



● Ofrece Sheinbaum que México abra un puente aéreo para llevar ayuda; aviones podrán cargar aquí turbosina

Sheinbaum: si lo piden, México sería puente aéreo

**ALMA E. MUÑOZ
Y ALONSO URRUTIA**

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo afirmó que “si lo pide Cuba”, México –por su ubicación geográfica– abriría un puente aéreo para que otras naciones puedan hacer llegar ayuda humanitaria a la isla.

“Habrá esas condiciones, por supuesto, ahora no están cerrados los vuelos”. Incluso, mencionó que si los aviones necesitan turbosina “pueden venir a cargar a México; tienen que pagar, por supuesto”, añadió desde Palacio Nacional.

En la mañanera del pueblo, precisó que los vuelos de aerolíneas mexicanas a Cuba “no están cerrados, porque está muy cerca y aquí hay turbosina”.

Hace dos días, los buques mexicanos *Papaloapan* e *Isla*

Holbox, de la Secretaría de Marina, arribaron a La Habana con más de 814 toneladas de ayuda humanitaria y México prepara un segundo cargamento de apoyo al país caribeño.

Esta semana, apuntó la mandataria mexicana, se podría incluir el cargamento que organizaciones de la sociedad civil están recabando.

También ha dicho que el gobierno federal ha presentado formalmente al Departamento de Estado y a la embajada de Washington en México el planteamiento oficial para proponerse como mediador entre Estados Unidos y Cuba.

“Estamos insistiendo en que México puede funcionar como el Estado, la nación, que abra las puertas para que se desarrolle este diálogo. Depende de que las partes se pongan de acuerdo”, afirmó el jueves.